
Presse-Hatz auf den Touareg
Beitrag von „Petermann“ vom 12. Februar 2007 um 09:20

Ich denke, die Diskussion mit dem Tempolimit sollte nun wirklich jeder, der 2 + 2
zusammenzählen kann, nicht mehr erwähnen. Durchschnittsgeschwindigkeit auf unseren
Autobahnen liegt kanpp über 100kmh. Es sollte vielmehr Intelligenz darauf verwendet werden,
die unsäglichen Stau's, die täglich nicht nur Stress, sondern laufende Motoren, die im Stand
ihre Hinterlassenschaft in die Umwelt setzen.
Gruß
Peter
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